

Nantes, le 18 avril 2018

LYCEES

Inauguration des nouveaux bâtiments des Pôles Maintenance et Conduite de véhicules de transport routier du lycée professionnel Jean Rondeau à Saint-Calais (72)



Christelle Morançais, Présidente de la Région des Pays de la Loire, Dominique Le Mèner, Président du Conseil départemental de la Sarthe, Léonard Gaschet, Maire de Saint-Calais, et William Marois, Recteur de l'Académie de Nantes ont inauguré, mercredi 18 avril 2018, les nouveaux bâtiments des pôles Maintenance et Conduite de véhicules de transport routier du lycée professionnel Jean Rondeau à Saint-Calais. La Région des Pays de la Loire poursuit son engagement dans le cadre de sa Stratégie d'Investissement dans les Lycées et finance l'intégralité de ce projet de restructuration à hauteur de 10,85 M€.

Le lycée professionnel Jean Rondeau, labellisé « Lycée des métiers de la logistique et du transport », prépare les élèves au Bac Pro des filières logistique, transport et maintenance des véhicules de transport routier ainsi qu'au CAP de conducteur routier marchandises. L'établissement propose également un CAP service à la personne et est siège d'une unité de formation d'apprentis et d'un GRETA. Jean Rondeau accueille 207 lycéens et 8 apprentis en formation professionnelle pour l'année scolaire 2017-2018, un effectif stable depuis plusieurs années.

« *La Région des Pays de la Loire est soucieuse de garantir les meilleures conditions d'enseignement et de vie pour accompagner la réussite des jeunes Ligériens. Nous avons engagé la construction de nouveaux ateliers sur le site du lycée professionnel Jean Rondeau pour répondre à la nécessité de moderniser l'établissement et de l'adapter aux besoins des formations. Cet investissement de plus de 10 M€ illustre l'ambition de la nouvelle stratégie d'investissement dans les lycées menée par la Région, à la hauteur de l'enjeu éducatif que nous devons relever.* », souligne Christelle Morançais.

La restructuration du pôle est programmée en deux phases :

- **Phase 1 : la construction d'un atelier neuf** a été initiée en janvier 2016 pour une mise en service à la rentrée des vacances de la Toussaint 2017.

Cette phase comprend la construction d'un bâtiment regroupant un pôle « Maintenance des véhicules de transport routier » et un pôle « Conduite des véhicules de transport routier ». Les travaux ont également permis la création de deux pistes de conduite et de manœuvre, d'une station de lavage et d'un quai de manutention.

- **Phase 2 : la restructuration et reconstruction partielle des ateliers existants.** Le démarrage des travaux sera programmé dans les meilleurs délais.

La phase 2 concerne le bâtiment F dédié à la filière logistique et exploitation transport. Ce bâtiment accueillera également une maison des lycéens, une salle polyvalente, un CDI et une salle de sport.



CONTACT PRESSE

Sophie Ferger : sophie.ferger@paysdelaloire.fr – 02 28 20 65 30 – 07 72 21 16 97